
平成２８年度 ３月定例会会議録 

 

◎招集年月日  平成２９年３月１３日（月） 

◎開催日時  平成２９年３月２３日（木） 午後２時３０分～午後５時１３分 

                        

◎場   所  伊那市役所 庁議室 

◎出 席 委 員  松田教育委員長、宮脇職務代理者、田畑教育委員、原田教育委員 

◎欠 席 委 員  なし 

◎出 席 職 員  北原教育長、大住教育次長、北野学校教育課長、小松生涯学習課長、捧文化

振興課長、宮下スポーツ振興課長、中村指導主事、唐木指導主事、山崎教育

総務係長 

 

１ 開  会 

    

２ 委員長あいさつ 

 

３ 委員のひと言 

 

・資料に基づき委員長発表 

 

４ 会議事項 

 

   第１ 教育長報告 

 

・資料に基づき教育長報告 

・委員長から、春の高校伊那駅伝男子第４０回記念のモニュメントに刻まれた「伊

那から世界へ」のメッセージについて、一見、誇大な表現のようにも受け取れる

が、この駅伝大会を走った選手の中からオリンピックに出場する選手も出ており、

まさにピッタリの表現であるとの感想が述べられた。 

 

 第２ 議案 

  議案第１号 指導主事の任命について 

 

・資料に基づき学校教育課長説明 

・委員長が諮ったところ、提案どおり議決された。 

 

  議案第２号 伊那市創造館長、伊那市生涯学習センター館長、伊那市立伊那図書館長、 

伊那市立高遠町図書館長、信州高遠美術館長、伊那市立高遠町歴史博物館長 

及び伊那市民俗資料館長の任命について   

 

     ・資料に基づき教育次長説明 

 



・委員長が諮ったところ、提案どおり議決された。 

 

  議案第３号 公民館長の任命について 

 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

・委員長が諮ったところ、提案どおり議決された。 

 

  議案第４号 公民館運営審議会委員の委嘱について 

 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

・委員長から、公民館運営審議会委員はどのように選考されるのか質問があり、生

涯学習課長より、公民館から地域に選考を依頼しているとの説明があった。 

・委員長が諮ったところ、提案どおり議決された。 

 

  議案第５号 伊那市教育委員会事務局職員の任免について 

 

・資料に基づき教育次長説明 

・委員長が諮ったところ、提案どおり議決された。 

・委員長から、異動対象の学校教育課長に、給食施設のあり方の検討など困難な業

務の方向性を示していただき感謝したいとの労いの言葉がかけられた。 

 

第３ 報告事項 

（１）市議会３月定例会一般質問について 

 

・資料に基づき教育次長説明 

     （質疑なし） 

 

（２) 校長着任告示、校長着任式及び入学式について 

 

・資料に基づき学校教育課長説明 

     （質疑なし） 

 

（３) 伊那市生涯学習推進委員会規程の一部改正について 

 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

   （質疑なし） 

 

（４）伊那市よりよい教育環境推進協議会学区担当について 

 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

   ・職務代理者から、担当地区外の学校から通知が来ることがあるとの質問があり、

生涯学習課長より、学校への周知を徹底するとの説明があった。 



 

（５）平成２９年度学童クラブについて 

 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

   （質疑なし） 

 

（６）韮崎市文化交流について 

 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

     ・全委員の出席を予定 

     ・「進徳館の日」について、松田委員長、田畑委員を除いた委員の出席を確認 

 

（７）文化施設企画展・特別展について 

 

    ・資料に基づき文化振興課長説明 

     ・委員長より、連続性のある素晴しい企画であることから、教育委員には是非足を

運んでほしいとの発言があった。 

 

（８）春の高校伊那駅伝について 

 

・資料に基づきスポーツ振興課長説明 

     ・委員長より、大きな大会が事故なく無事に終わったことについて、関係者に労い

と感謝の言葉が述べられた。 

  

（９）伊那スタジアムの供用開始および杮落しのイベントについて 

 

・宮下スポーツ振興課長説明 

     ・委員長から、信濃毎日新聞社への委託事業とはどういう意味か質問があり、スポ

ーツ振興課長より、信濃グランセローズの興業を行っているのが信濃毎日新聞社

であることから、同社へ委託する形を取っているとの説明があった。 

 

（10）センターテニスコートの人工芝敷設工事終了及び杮落しのイベントについて 

 

・資料に基づきスポーツ振興課長説明 

     ・委員長から、総工費はいくらか質問があり、スポーツ振興課長より、人工芝化に

１億４，７００百万円、擁壁の改修、トイレの洋式化を含む総工費は約１億 

５，０００万円であるとの説明があった。 

     ・委員長から、投資に見合う利用、特に中学生、高校生の利活用を望むとの発言が

あり、スポーツ振興課長より、ソフトテニスは人気があるものの、高校生になる

とやらなくなってしまうことが多いと聞いており、生涯スポーツとして取り組め

るよう利活用を図りたいとの説明があった。 

 



（11）共催・後援について 

 

・資料に基づき学校教育課長説明 

     ・委員長から、三重県津市の高校の不登校教育フォーラムは南信市町村との共同実

施か質問があり、学校教育課長より、共同ではなく、対象市町村に後援を呼びか

けるものであるとの説明があった。 

                 

５ その他（教育次長） 

（１）４月の日程について 

（２) ５月の主な日程について 

  ・臨時教育委員会    ５月１７日（水）午後４時３０分  庁議室 

・定例教育委員会    ５月３１日（水）午後３時００分  庁議室 

・教育委員会歓送迎会  ５月３１日（水）午後６時３０分  信州 INAセミナーハウス 

 

（３）北野学校教育課長転任あいさつ 

 

６ 閉  会 

 


